



1月の園だより

令和8年1月5日

新年明けましておめでとうございます。本年も皆様にとって幸せな一年でありますよう、心よりお祈り申し上げます。

昨年は園生活の中で多くの経験を重ね、心身共に大きく成長する子ども達の姿を見る事が出来、嬉しく思っております。本年も子ども達一人ひとりに寄り添いながら、安心して過ごせる環境を整えていきたいと思っております。職員一同力を合わせ、より良い教育・保育を提供出来るよう心がけてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

園長 及川 陽子

挨拶から始まる心地よい一年を！

挨拶は「相手を大切に思う気持ち」や「あなたに会えて嬉しい」という思いを伝える言葉です。私達は新しい年を迎えると「あけましておめでとうございます」という挨拶を交わします。そこには相手の幸せを願う気持ちも込められています。

園の保育目標の一つに「あいさつができる子ども」があります。普段子ども達が元気に挨拶をする姿を見ると、嬉しい気持ちになります。日々の生活の中で交わす「おはよう」「ありがとう」といった当たり前の挨拶をしながら、人と関わる心地よさを子ども達が感じられるよう、丁寧に関わっていきたいと思います。ご家庭でも素敵な挨拶ができた時にはたくさん褒めていただき、共に挨拶のできる姿に繋げていけたらと思います。



【1月の予定】

- | | | |
|--------|---------------------------------|--|
| 14日(水) | 避難訓練 | |
| 15日(木) | 科学(5歳児) | |
| 16日(金) | 体操教室(3・4・5歳児) | |
| 21日(水) | 保育参観・試食・懇談会(2歳児)
PM～懇談会(5歳児) | |
| 22日(木) | 保育参観・試食・懇談会(1歳児)
PM～懇談会(4歳児) | |
| 23日(金) | 保育参観・試食・懇談会(0歳児)
PM～懇談会(3歳児) | |
| 26日(月) | 食育「カレー作り」(5歳児) | |
| 27日(火) | 誕生会 | |
| 29日(木) | まなびタイム(5歳児) | |
| 30日(金) | 体操教室(3・4・5歳児) | |



・雪や雨で濡れた靴や長靴は靴箱に入れず、玄関つき当たりの「長靴置き場」に置いて下さい。

・寒くなり、車のエンジンをかけたまま送迎をされている方がいます。近隣の方のご迷惑になりますのでエンジンは切って下さい。

・今後、雪が積もった際には雪遊びを樂しみたいと思います。防寒着、濡れにくい手袋、防水性のあるブーツ(長靴)のご準備をお願いします。詳しくは各クラスに掲示しますのでご覧下さい。

・日が暮れるのが早い季節となっております。暗くなると車からの歩行者が見えにくくなりますので、降園の際にはお子様の手をとって歩いて頂きますようご協力お願いします。

【2月の予定】

- | | | |
|--------|--------------------------|--|
| 3日(火) | 豆まき誕生会 | |
| 5日(木) | そりすべり(予備日13日)
科学(4歳児) | |
| 9日(月) | 避難訓練 | |
| 10日(火) | 交通安全教室(5歳児) | |
| 12日(木) | まなびタイム(4歳児) | |
| 16日(月) | 食育「ゼリーパフェ」 | |
| 17日(火) | お店屋さんごっこ | |
| 19日(木) | まなびタイム(5歳児)※フリー参観 | |
| 20日(金) | 体操教室(3・4・5歳児) | |
| 25日(水) | 不審者対応訓練 | |
| 26日(木) | まなびタイム(5歳児) | |
| 27日(金) | 体操教室(3・4・5歳児) | |





【 保育教諭や友達と体を動かしたり表現したりする事を楽しむ 】

少しずつ体の使い方が分かつてきたりで、戸外でも室内でも体を動かす遊びを好む姿が見られました。最近では、リトミックやソフト積み木などの運動遊具を取り入れた事でピアノの音に合わせて走ったりジャンプしたり、腕から足まで全身を使って遊ぶことを楽しんでいます。今後も安全な環境の中、体を動かして楽しめる活動をしていきたいと思います。



【 保育教諭や友達と囁語や身振り、簡単な言葉でやりとりをする事を楽しむ 】

友達の名前を呼んだり、保育教諭の言葉の語尾を真似したり、日々言葉のやり取りを楽しむ姿が見られています。玩具を貸して欲しいときの伝え方を保育教諭が見本となって示してきた事で、使いたい玩具があると友達に「かして」と手振りをしながら伝えようとする姿も見られるようになりました。今後も、安心して過ごせるよう一対一での応答的な関わりを通して、やり取りを楽しめるようにしていきたいと思います。



【 気の合う友達と一緒にごっこ遊びや表現遊びを楽しむ 】

発表会の取り組みを通して、普段の遊びの中でも役を決めてなりきって遊びを進めたり、友達と一緒に取り組む姿がたくさん見られるようになりました。また、年上のクラスの劇に憧れを持ち劇中の歌をみんなで歌って楽しむ姿もあるので、今後も様々な歌や踊りに触れる機会を持つことで興味を増やしていくようにしていきたいと思います。



【 室内や戸外で身体を動かす楽しさを味わう 】

寒い日でも「お外に行きたい！」とリクエストし、戸外で遊ぶことを楽しんでいます。室内でも身体を動かせるように、ホールでリトミックや運動遊びを取り入れた事でのびのびと沢山体を動かして楽しんでいます。寒い季節になり戸外で遊ぶ機会が少なくなってくる為、戸外室内の両方で体を動かせるような集団遊びや運動遊び等を取り入れていく事で、寒い季節でも沢山体を動かして遊ぶ事を楽しめるようにしていきたいと思います。

